

Association pour la Recherche sur la Sclérose Latérale Amyotrophique ARSLA



Présentation :

Depuis 30 ans, **l'Association pour la Recherche sur la Sclérose latérale amyotrophique (ARSLA)**, fondée par un jeune patient et son neurologue lutte sur tous les fronts pour un jour vaincre cette terrible maladie. Elle est reconnue d'utilité publique depuis 1991 et agréée par le Comité de la Charte depuis 2011. L'ARSLA a reçu en 2003 un agrément ministériel pour représenter les usagers du système de santé.

Missions :

- Le défi permanent de l'ARSLA, sur tout le territoire français, est de répondre à l'évolution des besoins des malades pour favoriser l'accès aux soins, pour améliorer leur qualité de vie et celle de leurs proches ainsi que répondre aux insuffisances des pouvoirs publics par le plaidoyer politique ou la mobilisation financière.
- L'ARSLA apporte un soutien global à la recherche dans le but de stimuler la capacité d'innovation des chercheurs et leur donner la liberté d'ouvrir de nouvelles voies dans tous les domaines de la recherche.

Contact :

contact@arsla.org

01 43 38 99 11 ou 01 43 38 99 33

Lien vers site internet :

www.arsla.org



Mise en ligne avril 2016